

NP 43 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de La Palma de Tierra

Con el III Slalom Adea – Trofeo AMN comienza la recta final del Campeonato de La Palma de Tierra 2024

17/10/2024

Alrededor de 30 equipos competirán este sábado, a partir de las 12:00 h, en el Circuito Llanos del Calvario de la Villa de Mazo. Carlos Acosta entre los pilotos, y Esther García en el apartado de navegantes, defienden el liderato que han alcanzado después de las dos primeras pruebas. Entre los car cross, Adán Rodríguez hará lo propio en una ajustada categoría.

Este sábado vuelve al primer plano el Campeonato de La Palma de Tierra en su edición 2024. Será la tercera y penúltima prueba de la temporada y, como las anteriores, tendrá como escenario principal el Circuito Llanos del Calvario de la Villa de Mazo. Una jornada, la del sábado 19 de octubre, que comenzará a las 12:00 h con la primera de las tres mangas previstas.

El Club Adea ha presentado una lista de inscritos que ronda los 30 participantes, con un reparto prácticamente equilibrado entre los turismos y los car cross. Sin duda, unos datos que animarán a los aficionados a la hora de presenciar esta penúltima fecha de la temporada de tierra en la isla de La Palma.

Carlos Acosta, después de vencer en la primera prueba de la temporada, inicia esta segunda parte del año al volante de su Mitsubishi Lancer Evo X con un total de 80,8 puntos. Iván García y su BMW Compact Proto, además de centrarse en el Provincial de la especialidad, mantienen sus opciones en este certamen, donde ahora mismo cuentan con 69,8 puntos. Con el objetivo de remontar posiciones, Pedro David Martín y su espectacular Citroën AX T4 Turbo iniciarán este III Slalom Adea – Trofeo AMN a sólo 1,6 puntos de los anteriores, por lo que la lucha se presenta apasionante.

A menos de diez puntos del podio, David Hernández ha situado su Skoda Fabia 1.2 TSI N3 en la cuarta plaza absoluta, una posición que este fin de semana estará seriamente amenazada por Héctor Rodríguez. El piloto del Lancia Delta Integrale ganó en la última cita disputada en Mazo y tiene el podio absoluto a 11,2 puntos. Con una montura idéntica, Antonio Félix Pérez también tendrá la opción de escalar posiciones en la tabla.

En el apartado de copilotos, dominio femenino y lucha encarnizada para hacerse con el liderato. Esther García (BMW Compact Proto) y Gara Alonso (Citroën AX T4 Turbo) ocupan las dos primeras plazas separadas por apenas tres puntos. David Hernáñez (Skoda Fabia 1.2 TSI N3) arrancará esta tercera prueba del año a una decena de puntos de ellas.

El espectáculo del fin de semana lo rematarán los car cross, un apartado que tampoco tiene dueño definido a dos citas para el final. Adán Rodríguez defenderá la cabeza de la tabla ante Jonatan Godoy y Kevin Remedios, un trío de cabeza que anda separado por apenas 6,6 puntos.